

Ciptakan Situasi Kondusif, Polresta Banyuwangi Gelar Rakor Pengamanan Kuwung 2024

Hariyono - BANYUWANGI.SAIBERNESIA.COM

Dec 6, 2024 - 16:04



Rapat koordinasi Polresta Banyuwangi bersama instansi terkait jelang Festival Kuwung 2024 di Command Center Mapolresta Banyuwangi, Jum'at (6/12/2024).

BANYUWANGI - Jelang pelaksanaan Festival Kuwung 2024, Polresta Banyuwangi bersama instansi terkait menggelar rapat koordinasi yang berlangsung di Command Center Mapolresta Banyuwangi. Hadir dalam rapat

tersebut, Pejabat Utama Polresta (PJU), TNI, Dinas Perhubungan, Dinas Kebudayaan dan Pariwisata, Dinas Kominfo, Dinas Kesehatan, Sat Pol PP, Forpimka Genteng, Kapolsek Gambiran dan Kapolsek Srono, Jum'at (6/12/2024).



Kapolresta Banyuwangi Kombes Pol Rama Samtama Putra, S.I.K., M.Si., M.H., mengatakan, personil Polresta Banyuwangi akan dikerahkan dalam pengamanan ini dan akan ditugaskan untuk mendukung keamanan di Festival Kuwung 2024. Dirinya berharap, pelibatan personil dengan instansi terkait dalam pengamanan kegiatan Festival Kuwung dapat berjalan dengan aman dan lancar.

"Dalam pengamanan event ini mengerahkan personel yang telah dibuatkan Surat Perintah Tugas (SPT) untuk melaksanakan kegiatan kepolisian dengan didukung instansi terkait. Pada saat itulah, semua personel yang terlibat pengamanan ini harus memiliki kesiapan pengamanan dan sesuai SOP. Giat personil yang didukung peralatan dimaksimalkan penggunaan sesuai kebutuhan," terang Kombes Pol Rama Samtama Putra.



Sementara itu, Kabag Ops Polresta Banyuwangi Koptol Idham Khalid, S.H., M.H., yang diwakili oleh Kasubag Dal Ops Iptu Wignyo, membuka acara rapat kesiapan dan memberikan penekanan serta arahan dalam pelaksanaan tugas pengamanan. Dalam sambutan, Kasubag Dal Ops menyampaikan petunjuk-petunjuk dan gambaran terkait pelaksanaan pengamanan Festival Kuwung 2024 yang berlangsung di Kecamatan Genteng.



Kapolsek Genteng Kopol Edy Priswanto, S.Sos., memberikan gambaran situasi wilayah Genteng kepada peserta rapat. "Kita memiliki tanggung jawab yang sangat besar untuk memastikan keamanan dan ketertiban selama berlangsungnya Festival ini yang akan dilaksanakan pada hari sabtu 07 Desember 2024 jam 19.00 wib," katanya.

Lebih lanjut Kopol Edy berpesan, agar seluruh anggota yang terlibat dalam pengamanan diharapkan untuk tetap semangat, menjaga kebersamaan dan profesional dalam menjalankan tugas. "Optimisme mewujudkan Festival Kuwung 2024 yang aman dan kondusif, dengan melibatkan semua pihak terkait," pungkasnya. (***)